



HISDHOY - NOTICIERO ESTUDIANTIL



¡Este mes tenemos mucho para celebrar! Mayo es el Mes de la Herencia Asiático-Americana e Islaña del Pacífico (AAPI). La celebración data de 1978, cuando se observaba por una semana. En 1990, la celebración se extendió a su duración actual de un mes. Las comunidades AAPI han hecho innumerables aportes a nuestra sociedad, compartiendo sus maravillosas costumbres y comidas y contribuyendo al desarrollo de la nación. Las culturas de esta celebración abarcan 75 países de Asia – Este, Sureste y Sur – así como las islas de Melanesia, Micronesia y Polinesia en el Pacífico. A lo largo de este mes, HISD rendirá tributo al esfuerzo y la dedicación de las comunidades AAPI en todos nuestros medios de comunicación. Este mes también celebramos el trabajo de nuestros estudiantes, personal y familias en las ceremonias de graduación de HISD, que marcan la culminación de la carrera académica K-12 de nuestros estudiantes. Nuestro distrito ha respondido al reto y cumplido muchos de los objetivos que nos fijamos hace casi dos años. Juntos, logramos elevar 40 de nuestros planteles a un nivel de rendimiento más alto y fortalecimos las escuelas a fin de que todas ellas tengan una base más sólida para una brindar una educación excepcional, contando con enfermeros, especialistas de Servicios Integrados y bibliotecarios o especialistas de medios. Ustedes han demostrado que cuando los estudiantes y las familias reciben el apoyo adecuado, no hay nada que no puedan lograr. Estoy seguro de que continuarán la larga trayectoria de éxito académico de HISD, siempre abogando por los estudiantes, mientras celebran y se embarcan en el próximo capítulo de su carrera.

Felicitaciones,
Superintendent Millard House II



Mes de la Herencia
ASIÁTICA Y DEL PACÍFICO

HISD observa el Mes de la Herencia Asiático-Americana e Islaña del Pacífico

AAPI es una oportunidad de apreciar y rendir homenaje a las generaciones de vecinos, compañeros de clase, familiares y amigos de ascendencia AAPI que son fundamentales para hacer de nuestra comunidad.

Más información



Complete la Encuesta de Participación de Padres y Familias del Título I de HISD 2022-2023

El propósito de esta encuesta anual es evaluar en qué medida las escuelas colaboran con los padres y tutores y fomentan la participación familiar.

Más Información



Becas completas para más de 100 estudiantes sénior de HISD de la Fundación Marv Finger Family

Más de 112 estudiantes sénior del Distrito Escolar Independiente de Houston recibieron becas completas para obtener certificaciones CTE y títulos de asociado.

Más información



Lugares y fechas de las ceremonias de graduación de la Generación 2023

HISD celebrará las ceremonias de graduación desde el 25 de mayo hasta el 4 de junio.

Más Información



Mes de Concientización sobre la Salud Mental: la asistencia al alcance de los estudiantes

HISD se une a organizaciones de todo el país para crear conciencia sobre la importancia de la salud mental, destacando los recursos que nuestros estudiantes y personal tienen a su disposición.

Más Información



Superintendente House sorprende a 10 estudiantes sénior elegidos para recibir becas

La beca se otorga a los estudiantes que demuestran un carácter y una resiliencia extraordinarios superando los desafíos presentados en sus vidas

Más información



Escuela de verano

Obtenga más información sobre las clases de verano y los campamentos de atletismo, bellas artes y STEM.

Más Información

Aviso de la Mesa Directiva

Revisión de la agenda de la Mesa de Directiva – 5/4/2023

La Mesa Directiva confirma que en su reunión del 11 de tratarán los

siguientes temas:

- Aprobación de la recomendación del Comité de Nombres de la Escuela Primaria Highland Heights para dar a la biblioteca escolar el nombre de Biblioteca Escolar Dr. Thaddeus S. Lott Sr.
- Autoridad para negociar asociaciones con centros de cuidado infantil para aumentar la inscripción en Prekínder
- Autoridad para negociar y aprobar un un contrato de construcción para las renovaciones de los campos deportivos y las pistas en la Preparatoria Worthing
- Aceptación de fondos de subvenciones de apoyo a programas específicos del distrito, así como programas de ciertas escuelas y autorización para negociar y ejecutar contratos requeridos como parte de esas subvenciones.
- Aprobación de la enmienda presupuestaria de mayo



EXPEDIENTES
ESTUDIANTILES



ACTUALIZACIONES
DE LA TEA



ARCHIVO
DE BOLETINES



CALENDARIO

CONÉCTATE



mayo 2023 | Edición 09

Distrito Escolar Independiente de Houston
Centro de Apoyo Escolar Hattie Mae White
4400 West 18th St. | Houston, TX 77092-8501